

## PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Le 21 avril 2022

Aux responsables des laboratoires de microbiologie Aux médecins microbiologistes infectiologues Aux coordonnateurs techniques des laboratoires Aux directeurs de santé publique Aux codirecteurs OPTILAB

## Objet : Hausse des cas de Yersinia enterocolitica

Chers collègues,

Une augmentation de cas d'infections à Y. enterocolitica a été observée dans certaines régions sociosanitaires (RSS) du Québec. Afin d'aider à l'enquête de cet agrégat provincial ou régional de versiniose, nous demandons aux laboratoires de microbiologie médicale du Québec d'acheminer toutes les souches de Yersinia enterocolitica identifiées à partir de la semaine CDC 13 de 2022 (débutant le 27 mars) au Laboratoire de santé publique du Québec (LSPQ) pour effectuer leur caractérisation génomique, et ce, jusqu'à avis contraire.

Pour toute information complémentaire ou soutien possible, nous vous invitons à contacter Sadjia Bekal au poste 2336.

Nous vous remercions pour votre collaboration habituelle.

Judith Fafard, MD, FRCPC Directrice médicale

Sadjia Bekal, PhD Spécialiste clinique en biologie médicale Responsable de la surveillance génomique des bactéries entériques

Télécopieur: (514) 457-6346

www.inspq.qc.ca